

Rapport de la commission des 1000 premiers jours

Suite à la commande d'Adrien TAQUET, Secrétaire d'Etat à l'Enfance et à la Famille et présidé par Boris CYRULNIK, le « Rapport des 1000 premiers jours » a engagé une dynamique sans précédent en considérant la véritable place du tout jeune enfant, de sa famille et des professionnels.

Ce rapport permet une véritable prise de conscience de tous les paramètres liés à la petite enfance et des moyens nécessaires pour permettre aux parents de travailler et aux enfants de se développer harmonieusement. Il propose un vaste plan de formation aux 1000 jours pour tous les professionnels de la santé ou exerçant en structure d'accueil.